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議会報告 

給食費無料化、使いやすい公共交通など2024 年度予算要望 

 

 共産党議員団の市民アンケートに、たくさん

の皆さんからご回答いただきました。詳細は皆

さんの声と一緒に、まとまり次第順次市議団ホ

ームページに紹介し政策に生かします。 

⑴物価高騰で暮らしはどうですか？ 

①良くなった        ０％ 

②やや良くなった      １％ 

③変わらない       １２％ 

④やや悪くなった     ３０％ 

⑤悪くなった       ５６％ 

⑥わからない        １％ 

⑵市政で力を入れてほしいこと？ 

１位 医療・介護の負担軽減 

２位 高齢者施策の充実 

３位 道路・歩道の改良 

⑶子育て支援に何を望みますか？ 

１位 学校給食費無料化 

２位 通学路の安全対策 

３位 保育料、学童保育料の負担軽減 

物価高騰切実な声 市民アンケート  
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日
本
共
産
党
市
議
団
は
１０
月
５

日
「
２
０
２
４
年
度
予
算
編
成
に
あ

た
っ
て
の
要
望
書
」
を
市
長
、
教
育

長
あ
て
に
提
出
し
ま
し
た
。 

 

北
島
市
議
は
「
コ
ロ
ナ
と
物
価
高

で
ま
す
ま
す
格
差
が
広
が
り
、
電
気

代
な
ど
の
滞
納
を
給
付
金
で
穴
埋

め
し
て
い
る
人
も
増
え
て
い
ま
す
。

所
得
の
少
な
い
課
税
世
帯
も
含
め

た
給
付
金
の
支
給
、
売
り
上
げ
や
粗

利
の
減
っ
た
事
業
者
へ
の
支
援
金

な
ど
、
継
続
的
な
支
援
を
」
と
要
望

し
、
２
年
間
で
大
幅
に
増
え
た
基
金

積
立
金
を
活
用
す
る
よ
う
求
め
ま

し
た
。 

 

長
谷
田
市
議
は
「
市
の
非
常
勤
職

員
の
待
遇
改
善
」
「
学
校
給
食
費
の

無
料
化
」
「
来
年
度
予
定
の
タ
ク
シ

ー
活
用
事
業
は
使
い
や
す
い
も
の

に
」
な
ど
を
要
請
し
ま
し
た
。 

 

臂
市
長
は
「
学
校
給
食
費
は
周
辺

の
太
田
、
み
ど
り
、
玉
村
で
無
料
化

が
始
ま
っ
て
い
る
こ
と
は
承
知
し

て
い
る
」
「
来
年
度
予
算
で
考
え
て

い
る
こ
と
も
あ
る
の
で
、
い
た
だ
い

た
要
望
書
を
し
っ
か
り
検
討
し
ま

す
」
と
述
べ
ま
し
た
。 

 

三
好
教
育
長
、
下
城
副
市
長
、
藤

原
副
市
長
も
同
席
し
、
要
望
書
を
受

け
取
り
ま
し
た
。 

大口優遇 水道 7.2％・下水 15％値上げ 
  

党市議団のアンケートで 8割が「上下水道は暮らしに欠かせない、

物価高騰の中値上げしないで」という声です。しかし、市は「パブリ

ックコメント（市民意見募集）に一人も意見が出されなかったのは、

理解していただいたから」と、値上げを決めました。 

どれだけの人に大幅値上げ計画が知らされていたでしょうか？ 

水道は 101㎥、下水道は 51㎥を超える分の使用量当たり料金は値

上げせず据え置きという改定により、家庭用の使用料は県内トップク

ラスの高さなのに、大口は安いという料金体系になりました。 

水道・下水道合計の料金モデル例 4市比較（円） 
市（年度） 口径 15ｍｍ 口径 20ｍｍ 口径 150ｍｍ 

伊勢崎市（2024年度以降） 4,200 10,710 2,762,964 

前橋市（2025年度以降） 3,220 9,860 3,811,319 

高崎市（現年度） 2,790 9,092 4,043,862 

太田市（現年度） 3,500 11,480 4,260,650 

※モデル例を ●口径 15ｍｍで 10 ㎥使用(単身者) ●20ｍｍで 

42㎥使用(一般家庭) ●150ｍｍで 9913㎥使用(事業者)とした 

2か月分の水道と下水道合計の使用料金の、4市の比較です 

 

 

１１
月
３０
日
か
ら
１２
月
１８
日
ま
で
定
例
市
議
会
が
開
か
れ
、
水

道
・
下
水
道
料
金
の
大
幅
値
上
げ
な
ど
が
審
議
さ
れ
北
島
元
雄
議

員
が
質
疑
、
一
般
質
問
を
長
谷
田
公
子
議
員
が
行
い
ま
し
た
。 

              

長
谷
田
公
子
議
員
が
重
層
的
支
援
対
策
な
ど
に
つ
い
て 
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